
Compte rendu CDAS du 24 novembre 2016

Information sur l’action sociale     :  

— CESF
La convention avec la conseillère en économie sociale et familiale est reconduite. Après 
étude, il s’avère que  cette action a permis de vraies avancées dans la situation des agents en 
difficultés. Pour finaliser le dossier, il est prévu un entretien tripartite de sortie.

— Conférence du 24 juin 2016
La table ronde sur le thème « Famille, transmission des savoirs familiaux et la notion de 
parentalité aujourd’hui » s’est bien déroulée, les agents et les intervenants ont été satisfaits du
lieu agréable et de la richesse des échanges.

Pour 2017, suite aux desideratas des participants, une nouvelle conférence est à l’étude sur le 
thème de l’identité avec une approche systémique.
La systémie rencontre un succès grandissant dans le travail social. Cette approche 
conceptuelle et pragmatique qui considère l’individu en fonction de son histoire, de son 
environnement et de sa famille, est fondamentale pour l' aider à mieux se situer dans notre 
société.

Sorties

Au printemps : Visite de Rochefort, l’Hermione et la corderie 
royale
Si l'Hermione n'est pas à quai à la date de la sortie 
une autre option sera envisagée.

A l’automne : Paris, visite du palais Garnier
Si le budget nous le permet, en fin d'année, il sera 
peut-être possible de faire une sortie au château 
de Brézé.

Retraités : Bourges, visite de la ville, sa cathédrale ….
Repas en fin d’année



Restauration

— Site Portalis (AGRADI)

Le bureau RH2C vient d’accorder une subvention complémentaire pour permettre de payer 
les prestataires jusqu’en 2017, en précisant que cette aide exceptionnelle ne sera pas 
renouvelée.

Une enquête et une information sur la situation financière de l’association permettra aux 
agents du site de s’exprimer sur les choix à venir pour maintenir une restauration de qualité.

— Site Chinon (RAHIC)

Une réunion entre les membres de l’association et les services sociaux a eu lieu en novembre.
Il a été décidé de transmettre un questionnaire à tous les agents de Chinon sur l’avenir de la 
restauration de ce site.

— CHRU

Suite à une erreur de d’interprétation de la convention signée entre le CHRU et les services 
sociaux, une question se pose sur le prix du repas payé par nos collègues.
La Direction et les services sociaux étudient le dossier afin de préserver les droits des agents.

Dématérialisation du Titre Restaurant

Nous allons rentrer dans l’univers APETIZ au 1er janvier 2017 !!! (voir compte-rendu CGT du
14 octobre 2016)

Le service RH doit transmettre une information à l’ensemble des agents.

Arbre de Noël

Cette année, l'arbre de noël a lieu à la salle des fêtes de Saint-Pierre-des-Corps suite à des
contraintes  budgétaires.  Cette  salle  ne  disposant  pas  de  parking  dédié,  n'hésitez  pas  à
privilégier les transports en communs.

Vos élues en CDAS : Sylvie HABAULT, Laurence ROYER et Nicole SERTON


